
上海市科技党委副书记章卫民调研剑桥科技 

 

 

         12 月 7 日下午，中共上海市科学技术工作委员会副书记章卫民、上

海市委组织部宣教科技干部处处长陈雪强、闵行区科委主任李丽、上海市科创中心主任朱

正红等领导共 15 人冒雨来到剑桥科技调研民营企业发展情况。剑桥科技公司董事、副总

经理谢冲向章书记一行介绍了剑桥科技的创业历程以及公司未来的发展方向，并特别感谢

闵行区科委大力支持剑桥科技研发创新工作，推荐剑桥科技先后获得上海张江国家自主创

新示范区专项发展资金支持和闵行区重大产业技术攻关项目资金支持，使公司无线接入网

关和智能接入设备等研发项目得以顺利进行，取得良好经济和社会效益。 

           

    

 



 

 

 

        科技部经理毛威向章书记等领导介绍了剑桥科技的智能工厂及智能制造生产

线。 章书记参观了剑桥科技研发中心和生产基地后，对公司重视并大力投入研发表示赞

许，充分肯定公司在智能制造领域取得的成绩，并鼓励公司继续坚持走研发创新的道路。 



 

                      

         剑桥科技公共关系部经理栾妍洁、市场部经理吴俊伟、人事部专员周

敏等，也参加了本次活动。 

 

 

 

 

 


